



Harto de la Política [José Luis Zarazaga](#) .-Hoy este humilde desarticulista va a romper un poco su meditación transcendental para aburrir a sus sufridos lectores con unas pequeñas letras. El tema no es para menos y la verdad que tal como me dijo una gran amiga estamos hasta el ... de la política *(he censurado la expresión por orden directa de mi editor)*, es muy mal pensado, yo solamente iba a decir hasta el potorro.

Por supuesto no pienso centrarme en los churreteos de la política catalana, con perdón tendría que decir que aquí ya tenemos bastantes mamaostias para meternos en temas de banderitas con la idea de perfumar las cloacas de su quehacer político.

Hoy en política y más concretamente en lo que afecta a nuestra localidad nos encontramos en un caso con un grandísimo problema y en otro caso lo que podríamos definir como el sumun de la política moderna. Hoy en día no se puede ocultar nada, la información se mueve por las redes en milésimas de segundo. No hace falta estar en un pleno para saber al instante que se ha hablado de unas gafas violetas, no hace falta estar en dicho pleno para saber al segundo que se ha montado una riña de colegio, eso si después hay que elevarla a los altares de los tribunales para conseguir el minuto de gloria. Yo es que no quiero ni imaginarme ni por un momento que alguien suelte una sonora flatulencia en el Salón de Plenos porque estos son capaces de levantarse y acusar a nuestro Equipo de Desgobierno de haber montado allí una célula terrorista acompañada de gases tóxicos. Este humilde desarticulista que ha mamado de la teta de Aristóteles, que ha sido un zoom politikón (animal político), Este humilde desarticulista que ha ironizado sobre todo lo que se ha meneado en la política de nuestra localidad se pregunta hoy: ¿por qué me he desencantado?, la respuesta es bastante clara: “una parte de la oposición, precisamente los que se dan de progres y demócratas me han demostrado que son todo lo contrario.

Este nuevo Equipo de Descomposición recién salido de las urnas y quiero hacer constar que no me refiero a todos, sino a la parte que se autodefine como más progresista, ha acabado por defraudarme completamente. La desazón que me ha obligado a dejar mi interés por la política tiene que ver con su sistema de partido y sus tripas orgánicas.

Me habéis demostrado que ofrecéis más lealtad a vuestra estructura de partido que a la propia sociedad, ¿Qué ha pasado con marea Violeta, ya no cumple los fines mediáticos que tanto gustirrinin político da?, ¿Qué ha pasado con la plataforma laica.....? Huy, no sigo que os da un orgasmo.

Esto no es política, esto es un insulto a la inteligencia hacia aquellos que nos atrevemos a indicaros que no predicáis con el ejemplo. En verdad practicáis la misma política que aquel sacerdote que recitaba en voz baja “haced lo que yo diga, pero no hagáis lo que yo haga”

Vuestra actitud en los Plenos, en los medios de comunicación, en las redes, etc. está desangrando la Democracia. Nose puede estar todo el día lanzando piedras y escondiendo la mano, ese no es el camino.

Siento decirlo pero cuando en las redes se actúa como bandas organizadas se hierra doblemente, bloquear y no dejar opinar al disidente no es el camino, judicializar la política, tampoco es el camino. El debate y el razonamiento si que son el camino.

Me pregunto yo ¿Cómo se puede regar y abonar el debate cuando vuestras propuestas nacen en la simple barra de un bar taurino por excelencia?

Tengo que reconocer que vuestra manera de hacer política no es una actitud corrupta, tampoco es epidérmica, sino simplemente que os está llegando hasta el tuétano. El razonamiento y la lógica solo tienen un camino y no se consigue convencer practicando el comunismo del ancho del embudo, para ustedes lo ancho para mí lo agudo.

Antes de terminar y no aburrir a mis sufridos lectores quiero comentaros que aún falta la tercera pata en esta mesa: ¿Es compatible estar harto de la política de nuestro pueblo, querer otra forma de hacer política y votar otra vez a los mismos? Pues os diré que si, ya que no se puede estar hablando de renovación, de cambio, de democracia en suma, y buscar un desgaste institucional que lo único que logra es recuperar aquellos viejos hábitos del franquismo.

Como ciudadano quiero mejor política y mejores políticos. Si tengo que reprocharos que no deis la talla es porque no permitís la deliberación. Duele bastante ver como criticáis lo que

ustedes mismo practicáis. Queréis colonizar el poder para utilizarlo en beneficio propio, no me vengáis con historias, no queréis reformas de calado, queréis ser inamovibles en vuestros partidos y luego que estos os hagan inamovibles en las instituciones.

“Nadie pone remiendo de paño nuevo en vestido viejo; de otra manera, el mismo remiendo nuevo tira de lo viejo, y se hace peor la rotura. Y nadie echa vino nuevo en odres viejos; de otra manera, el vino nuevo rompe los odres, y el vino se derrama, y los odres se pierden; pero el vino nuevo en odres nuevos se ha de echar”, Mr. 2:21-22

Sintiéndolo mucho está chapucería política no la arreglamos ni con siete novenas a la Santa Patrona que preside nuestro Salón de Plenos, ¡viva la Virgen del Carmen!....., huyy que he dicho a ver si ahora me van a mandar a la Plataforma Laica y su brazo violeta.

Las gafas violetas, niño, las gafas violetas.....